

Quelques impressions sur le film :

« Tout en haut du monde »

- Je trouve que le film était émouvant.
- Le film était unique en son genre.
- Il y avait de l'aventure.
- Il nous a fait voyager en Russie et au Pôle Nord.
- J'ai bien aimé le graphisme du film.
- Les images étaient belles.
- L'animation était bien faite.
- J'ai bien aimé l'histoire.
- Il y avait du suspense.
- J'ai bien aimé les personnages.
- Il y avait beaucoup de détails dans l'histoire.
- Il y avait beaucoup de bonheur mais aussi un peu de malheur.
- L'histoire était bien imaginée.
- Comparée à d'autres histoires, tout ne se passe pas très bien.
- Sacha aimait beaucoup son grand-père.
- Sacha a eu beaucoup de courage.
- Sacha ne laisse jamais rien tomber, elle continue toujours à croire.
- Oloukine était vraiment très courageux car même à bout de force il a continué.
- Sacha s'encourageait beaucoup.
- J'ai bien aimé car ça ne se termine pas par : »Ils vécurent heureux et eurent beaucoup d'enfants «.
- Je trouve que le film correspondait bien avec le thème de l'année.

Un seul conseil : Allez voir « Tout en haut du monde » !!!